長尾西中だより



令和2年6月1日

枚方市立長尾西中学校 枚方市長尾谷町1丁目73番1号 校長石川裕子

いよいよ学校再開!!

新型コロナウィルス感染症に伴う臨時休業が始まってから、春休みを含めて,3か月が過ぎました。本当に長い休校でした。みなさんは、今まで経験したことのないことばかりで、不安や自粛からのストレスが溜まっていたことと思います。

6月1日からいよいよ待ちに待った学校再開です。しばらくの間は 分散登校で短縮授業ですが、毎日学校に登校することになります。

話は変わりますが、飛行機がなぜ飛ぶかを考えてみてください。飛行機は飛び立つときは滑走路を全速力で走ることで、前からくる空気の流れつくり出し、機体を上に持ち上げる「揚力」を生み出して離陸します。そして、上空のある程度まで到達すると、ようやく水平飛行にはいり安定します。機内の中の人は、この安定したタイミングでシートベルトをはずし、飲み物などを楽しみくつろぎます。

何事においても助走期間は必要です。この2週間は皆さんにとって助走期間です。暑い時期に入り体も暑さに慣れていなくて、思った以上に辛く感じると思いますが、今は「がんばり時」です。生活のリズムをつけてください。辛いことでも習慣にすると楽に感じ、楽しくなります。がんばりましょう!

保護者の皆様におかれましては、様々な不安を抱えているおられることと存じます。学校としては感染予防を徹底した上で、教育活動を進めてまいります。

そのため、様々な活動や授業の進め方が今までとは変わると 思います。何卒、ご理解くださり、今後ともご協力の程よろしく お願い申し上げます。



生徒の皆さんへ

☆6月からは夏服です。

☆今まで通りマスクの着用をお願いします。

☆暑くなりますので水筒を必ず持ってきてください。

☆ティッシュなどのごみは、レジ袋(小)などの

ビニール袋に入れて、持って帰ってください。

感染予防のため、協力をお願いします。



保護者の皆様へ

- ★本日、枚方市教育委員会からの「令和 2 年度(2020 年度)就学援助に係る特別事情の取扱いについて」というプリントを配布いたしました。内容が少し複雑ですので、アジサイの絵の付いた「事務室だより」にまとめています。こちらをご覧いただき、申請をご希望の方や不明なことがある場合は、学校の事務担当あるいは、教頭までお問合せください。
- ★「BOX」という学校と家庭をつなぐネット上のファイルの運用が始まりました。先日、学校からミルメールでお知らせしたURLをクリックすると各学年のファイルに入り、中に入っている情報をダウンロードすることができます。(今、入っている情報はすでに生徒に配布した課題です。1年生は校歌なども入っています。)スマホでも閲覧可能です。尚、枚方市では今後、中学生にひとり1台のタブレット等を貸し出する方向ですので、ネット環境やパソコン等がない方はあわてて購入する必要はありません。